

園聖句 私はまことのぶどうの木、あなたがたはその枝である。(ヨハネによる福音書15章5節)

今月の聖句

「平和を実現する人々は、幸いである」

マタイ5：9

戦後70年がたちました。戦争を経験していない私達が伝える「平和」は子ども達の心に響いているのか・・・と伝える難しさも感じながら礼拝の聖話を通して伝え方、私達の思いを振り返っています。そして私達の働きは、子ども達の未来も『希望と喜びに満ちた世界』があるように今をつくる事なのだと、今月の聖句「平和を実現する人々は、幸いである」から感じてなりません。「平和」についてより深く考え、「平和を愛する心」を守り育てる関わりを考え日々の保育で大事にしたいと考えています。

8月の行事予定

18日(木)	} 幼児グループ参観	◇クールキッズステーション8/1～8/5
19日(金)		◇おいでよ赤ちゃん 8/30
23日(火)		◇あそぼう会 8/24 31
20日(土)	※拡大版あそびにおいでよ	◇印は地域開放としての取り組みです
22日(月)～	たんぼぼ参観面談 9/9マテ	2期のクラス懇談会の予定
25日(木)	ゆり園外保育七谷川水遊び	9/9 乳児7:00
31日(水)	誕生会	10/7 幼児7:00

*クラス懇談会の時は、お父さんと連携して、お父さんが、お仕事が終わられると園に迎えに来て下さり協力して頂きありがとうございます。遅い時間からですので、お子さんはお家で留守番出来るようにご協力よろしくをお願いします。

*夏期予定表のご記入ありがとうございます。お盆の時期は職員も交代でお休みをとらせて頂きます。通常より少ない人数での保育体制になります。お仕事がお休みで、お家で過ごす事が出来るご家庭はご協力よろしくをお願いします。

<クールキッズステーション>

地域での節電に協力するため、電力需要が増える昼間に、地域の方に園の一室を開放して涼しく過ごしてもらおう「クールキッズステーション」の取り組みを行います。赤ちゃんフロアのブービーの部屋を、8月1日～5日の午後1時30分からの昼間に開放してゆっくり過ごしてもらおう予定です。

台風等の対応について

京都市地域に「**暴風警報**」が発令されている場合は登園を控えてください。

登園中に「**暴風警報**」が発令された場合は、速やかにお迎えにお越しください。

気象情報には、十分ご注意ください。当園は、原則「**暴風警報**」のみでの対応です。

時間を定めての休園措置等は基本的にはしません。「**暴風警報**」の発令の有無を十分ご確認ください。

「**暴風警報**」が発令されていて、保育時間内に解除された後登園をされる場合には電話連絡必ずして下さい。

<プールあそび・夏のあそび>

6月中頃から毎日暑い日が続いた事もあり、今年は1週間プールの開始時期を早めたのですが、お天気が悪くプールに入れない日が続き結果的には例年と同じ時期からのプール開始になりました。2014年に、京都の保育園でプールの事故がありました。これをきっかけにプールの安全対策を見直し昨年度から取り組んでいます。特に交代で入ると交代している時に職員が目が行き届かない状況が出来てしまうと考え、プールあそびは、幼児・乳児は1日1組にしました。夏のあそびはプールだけでなく、どろんこあそびなどの感触あそびも楽しみのひとつです。この季節だからこそ楽しめるあそびを全身で楽しむ夏を・・・と考えて計画しています。そのためにも、健康・衛生面の配慮には十分注意をしていく必要があると考えています。プールあそび前後のシャワーの徹底や感触あそび後のシャワーの際、タオルの個別化など注意をしています。保護者の方にもご協力いただいてプールカードで「健康チェック」を毎日させていただいています。また、プールの水は毎日新しい水を使用しています。夏のあそびを楽しむ為にも、ご家庭でもお子さんの健康には十分ご注意ください、無理をする事がないようにしていきましょう。

夏かぜの代表的なもの・・・『登園届』が必要です。

●「手足口病」(生後6ヶ月から4～5才くらいに多い)

主な症状は、水を持った小さな赤い発疹(痛みもかゆみもない)が手のひらや足の裏、口の中などにできます。口の中の水疱がつぶれると痛みますが、発疹・口内炎とも1週間程度で治癒します。熱は出ても37～38程度(発熱しないことも多い)

●「ヘルパンギーナ」

主な症状は、突然高熱が出て(39～40度の高熱が1～3日続く)のどに直径1～2ミリの水疱や潰瘍ができとても痛がります。水疱や潰瘍は1週間程度で治癒します。

●「咽頭結膜熱」(プール熱)

主な症状は、高熱(4～5日続くこともある)がでる。のどがはれて痛む。結膜炎を起こす。(白目やまぶたの裏が赤くなり、目やにが出る)です。冬の風邪と同様、夏風邪もウイルスが原因なので、病気そのものをやっつける薬はありません。高熱や口内・のどの痛みなどにより食欲が落ちることがあります。蒸し暑い時期ですが、体調管理には十分気をつけてあげてください。

<拡大版あそびにおいでよ>

8月20日(土)には、小学校1年生から4年生までの卒園児が参加してくれて、「拡大版あそびにおいでよ」をします。「あそびにおいでよ」は、月一回土曜日に卒園した小学校1～3年に久しぶりに保育園に来て遊ぶ機会を設けているものです。それを、この日は拡げて4年生までを対象として取り組みます。

今年も、飯盒炊爨をしに亀岡の七谷川キャンプ場へ日帰りで行くことにしました。ボランティアスタッフのお父さんお母さんもお願ひしています。みなさんの力をお借りしながら楽しい集いにできたらなと思っています。こうやって卒園しても保育園につながっていつくれることうれしく思います。

※「拡大版あそびにおいでよ」の日の保育について卒園児を対象としたとりくみですが、この日は何人かの職員がこの行事に対応させていただきます。通常の土曜保育は守りますが、お家で過ごすことが可能なご家庭はご協力いただけると有り難いです。よろしくお願ひします。

保育園のカブト虫は、昨年いただいたカブト虫が卵を産み、一年かけてみんなで育てたカブト虫です。夕方ポップホールで、すみれさんの女の子が、保育者の手の平にのせたカブト虫を、触りたいけどこわい・・・でも触りたい・・・と葛藤しながら恐る恐る人差し指を伸ばし、3回目にチョンと触れ、とても嬉しそうに「出来た」と達成感に満ちた姿を目にしました。挑戦する気持ちで芽生えたカブト虫との出会いがそこにありました。